



ENCARNA XIMÉNEZ DE CISNEROS

LA MIRILLA

Becados para el futuro

Cientos de recién titulados en Farmacia y sus familias celebran en el Palacio de Congresos su licenciatura

ERA un auténtico hervidero el Palacio de Congresos, con cientos de recién licenciados que lo celebraban con su familia y personas más cercanas. En algún momento, casi no había espacio para pasar, con grupos que se dejaban fotografiar para dejar en el recuerdo el final de una larga etapa de estudios.

Yo me encontré con el rector, **Francisco González Lodeiro** que no quiso perderse el acto fin de carrera de la facultad de Farmacia de Granada.

Francisco Ocaña, secretario de la misma, ya me había adelantado el amplio programa de la jornada en la que habían sido nombrado madrinan y padrino de las promociones de las distintas titulaciones de la Facultad, un honor que correspondía a **Joaquín Campos**, de Farmacia; **M^a Luisa Lorenzo** y **Manuel Olalla**, de Ciencia y Tecnología; y **Cristina Samaniego** y **Miguel Navarro**, de Nutrición y Dietética; promociones que, a su vez, contaba con la intervención de sus representantes, esta vez los alumnos, **Sara Bandrés** y **José Javier Martínez**; **Sara Montoya** y **Andrés Jesús Moral**; y **Raquel Ramírez** y **Francisco Pablo Jiménez**.

Luis Recalde, decano de la facultad, y al que no pude saludar personalmente por más vueltas que di por los pasillos intentando en-

contrarlo, invitó a autoridades académicas como su colega en Lille, Francia, **Luc Dubreit**; o **Wilman Ruiz**, rector de la Universidad Antonio Urreto de Cajamarca, Perú, en la que es presidente del Directorio, **Manuel Becerra**.

Entre los alumnos, imposible nombrarlos a todos, **Macarena Arredondo**, a la que impuso su beca la profesora **María López-Jurado**; o **Isabel Cabrera**, a la que se la puso su tía la profesora **María del Carmen Cabrera**; mientras que **Concepción Calvo** hacía lo propio, en este caso con su hija, **Cristina Rodríguez**; una situación que se repetía en el caso de la profesora **Victoria Béjar** y la flamante licenciada, **Marta Torres**.

Otros nombres de la jornada eran **Lourdes Sánchez**, becada por el profesor **Fernando Martínez**; y **Elisa Román**, **María Sánchez**, **Dolores Molina** o **David Moreno**; de Ciencia y Tecnología de los Alimentos, **Antonio José Lao**, **M^a Ángeles Cortacero**, **Rebeca Peláez** o **Carmen Martín**; mientras que por Nutrición Humana y Dietética, alguno de los nombres son los de **Elena Doreste**, **Patricia Galdo**, **José Manuel Sevilla** y **Silvia Moreno**.

El colorido lo ponían las sonrisas de los jóvenes -muy elegantes, por cierto- y la brillantez del acto, punto culminante de muchos años de trabajo.

¡Felicidades!



El Palacio de Congresos estuvo abarrotado de público. :: FERMÍN RODRÍGUEZ



El acto estuvo presidido por la emoción. :: F. R.



Fue una jornada feliz. :: F. RODRÍGUEZ



EN REALIDAD NO TIENE GRACIA

La realidad es que las mujeres inmigrantes se enfrentan cada día a barreras que no tienen que ver con su capacidad profesional. Entre todos podemos contribuir a eliminar esos obstáculos para aprovechar su talento y experiencia en el desarrollo de nuestra sociedad. La igualdad de oportunidades en el trabajo es una apuesta de futuro.

www.enrealidadnotiengracia.org

LA INTEGRACIÓN LABORAL ES UN TRABAJO DE TODOS Y TODAS



P.O. Pluriregional Lucha contra la Discriminación 2007-2013

Cada vez más cerca de las personas

